

2 Penglihatan

Wednesday, 19 September 2007

Terlebih dahulu saya akan memperkenalkan diri. Nama saya, Ludi Hasibuan (36) berprofesi sebagai wartawan disebuah kelompok usaha media masa terbesar di Indonesia. Berikut ini akan sampaikan penglihatan yang saya peroleh dari Yesus Kristus dan Roh Kudus belum lama ini. Saya diharuskan memberikan kesaksian ini kepada orang banyak.

Â

Melalui milis ini saya harapkan bisa menyampaikannya kesaksian atas penglihatan ini kepada saudaraku yang seiman dan percaya kepada Yesus Kristus dan orang yang ingin mengetahuinya.

Â

Penglihatan II (Senin, 2 Desember, tengah malam).

Â

Seusai saya berdoa dimalam hari untuk mengucap syukur kepada Tuhan, Yesus Kristus dan Roh Kudus yang telah memberikan berkat dan karunia pada hari ini, serta memberikan perlindungan terhadap diri dan keluarga dari segala macam cobaan dan gangguan dari roh kuasa kegelapan.

Â

Saya diberikan oleh Yesus Kristus dan Roh Kudus, pada malam itu dua buah penglihatan secara berturut turut.

Â

Penglihatan yang pertama kali saya lihat pada mala itu adalah saya melihat sebuah cawan perjamuan. Cawan tersebut terbuat dari emas yang sangat indah dan kemilaunya tiada duanya. Ketika saya sedang memandang dan mengagumi cawan perjamuan tersebut, tiba tiba cawan tersebut pecah terbelah dua.

Â

Cawan perjamuan itu pecah dengan sendirinya tanpa sebab apakah jatuh, angin, gempa atau sebab lainnya yang bisa membuat cawan itu pecah.

Â

Cawan itu pecah terbelah dua dengan sendirinya tanpa sebab.

Â

Kemudian saya mendengar suara. " Akan tiba suatu masa dimana umatKU akan terbelah dua, yang satu akan mementingkan keduniawian yang atau melacurkan namaKU, yang satu lagi akan setia kepadaKU karena tetap setia kepada firmanKU. Mereka inilah umat yang KU kasihi. "

Â

Seusai memperoleh penglihatan yang pertama dimalam itu, saya diberikan penglihatan kedua yang diberikan oleh Yesus Kristus dan Roh Kudus.

Â

Saya melihat banyak kaki (kaki tersebut hanya dari dengkul hingga telapak kaki) sedang melakukan march (berbaris dengan serempak, seperti tentara baris) ke seluruh pelosok Bumi. Saya memperhatikan kaki tersebut terbuat dari tanah liat dan tembaga dengan memakai perhiasan emas disepanjang tulang keringnya. Perhiasan emas itu menutupi tulang keringnya.

Â

Kemilau emas yang dikeluarkan oleh perhiasan yang terdapat ditulang kering tersebut membuat manusia terlena dan banyak yang mengikuti langkah kaki tersebut. Banyak sekali manusia yang terhipnotis dan mengikuti langkah kaki itu

pergi.

Â

Kemudian terdengar suara, " Lihatlah akan banyak umat manusia yang terjebak oleh tipu muslihat si Iblis, seolah mereka memuliakan namaKU tapi sebenarnya mereka memuja dirinya (si iblis)"

Â

Kemudian suara itu berkata agak keras, " Tetaplah setia kepadaKU karena AKU Terang Dunia dan Jalan Kehidupan Yang Benar. AKU akan bersaksi dihadapan BAPAKKU akan dirimu yang tetap setia kepadaKU. "

Â

Setelah mendapat penglihatan itu, sayapun menangis dan berdoa kembali kepada Tuhan dan mengucapkan syukur kepadaNYA karena telah memberi anugerah yang besar.

Â

Terus terang saya menjadi takut dan ngeri karena gambaran yang saya peroleh tersebut karena diri saya baru tumbuh imannya dan belum bisa memahami arti penglihatan tersebut secara utuh didalam kehidupan nyata ini.

Â

Mungkin ada yang bisa membantu saya untuk mengartikan penglihatan saya ini. Sebab setelah penglihatan ini saya menjadi susah tidur karena terbayang anak anak saya yang masih balita untuk menghadapi kehidupan dimasa depan yang seperti diatas. Namun saya percaya Yesus Kristus dan Roh Kudus akan selalu melindungi dan membimbing saya dalam menempuh kehidupan ini.

Â

Amien.

Â

Yang saya tulis diatas adalah yang saya lihat tidak dikurangi atau dilebih lebihkan, apa adanya.

Â

Halleluyah, Puji Tuhan

Â